



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

EXITOSA CULMINACION. Miles de personas asistieron durante las cuatro noches y madrugadas que duró la Cabalgata Artística Sonsonate 89, a presenciar la participación de orquestas, combos, mariachis, conjuntos, cómicos, magos, etc. Durante las primeras

tres noches, hubo llenos totales, y en la cuarta fecha, la asistencia rebasó los límites, por los cuatro costados del Parque Rafael Campo hubo lleno total. Terminó la fiesta con una caravana popular de entrada gratis. Aspecto de la concurrencia.

Batallón Tazumal copa 2 campamentos terroristas

Dos campamentos de grupos alzados en armas del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional FMLN, que operaban en el departa-

mento de Santa Ana, desmanteló el Batallón Tazumal, de la Segunda Brigada de Infantería.

Los campamentos se —Pasa a la página 23—

Gobierno no debe competir sino apoyar sector privado

El gobierno no debe competir con el sector privado, más bien debe darle su cooperación, expresa el Dr. Francisco Barrientos, candidato a

la Vicepresidencia de la República, por el PDC.

El Estado debe intervenir, únicamente para evitar la existencia de —Pasa a la página 51—

Campaña publicitaria de Coca Cola han presentado

La campaña de publicidad más grande que se ha desarrollado para "Coca Cola", fue presentada el 2 de los corrientes, en acto especial que

se realizó en el Hotel Presidente.

Al mismo tiempo se emitía simultáneamente en cadena nacional de —Pasa a la página 66—

Preocupa a fotógrafos nuevo sistema de cédula

El gremio de fotógrafos profesionales ha mostrado su preocupación porque la actual cédula de identidad personal quedará abolida para dar uso a una tarjeta con el sistema de fotografía instantánea.

Los informantes expresaron que desde hace varios años, se ha venido prorrogando la validez de las cédulas de identidad personal y afectó enormemente a los pro- —Pasa a la página 66—



ANUNCIA CONGRESO. El Dr. Luis Alonso Aguiluz Ramos informa sobre Congreso de Ginecología y Obstetricia que se celebrará del 23 al 25 de febrero en curso.

AL CERRAR la edición

(Información en página 84)

Marcha por la paz en Zacatecoluca

Tal como se había anunciado, ayer domingo en horas de la mañana se llevó a cabo la Marcha por la Paz organizada por monseñor Romeo Tovar Astorga, obispo de la Diócesis de Zacatecoluca.

Centenares de personas, hombres, mujeres y niños, pertenecientes a las diferentes clases sociales, encabezados por el alto prelado, iniciaron la marcha en la estación de peaje de Zacatecoluca y la realizaron dirigiéndose a pie desde ese lugar, hasta el centro de la mencionada ciudad, en donde en la Concha Acústica del Parque Peña, se llevó a cabo una gran

—Pasa a la página 37—

Arzobispo pide al Fmln abandone la violencia

"Que es necesario que el FMLN dé signos claros de querer la paz, cesando la violencia y los sabotajes" —dijo Monseñor Arturo Rivera Damas, Arzobispo de San Salvador, en su homilía de ayer en la Catedral Metropolitana.

Al comenzar el oficio religioso el alto prelado también se refirió, a unos

rótulos políticos que se hallaban colocados en el atrio de catedral capitalina, diciendo que ese "no era lugar para esas mantas".

Despachos de prensa internacional habían dado a conocer, que la noche del sábado unos "100 miembros de comunidades cristianas", habían ocupa- —Pasa a la página 54—

Pide ayuda de sus hermanos y un hijo

Un llamado a sus familiares hace el señor Santiago Rivas Bonilla, de 49 años, para que le ayuden, ya que actualmente vive de la caridad pública.

Santiago Rivas Bonilla

—Pasa a la página 54—



PAZ. El evangelista Samuel Calderón Morán, dice que para alcanzar la paz, es urgente la unidad nacional desde el punto de vista espiritual.

Seis soldados heridos víctimas de emboscada

(Santa Ana). Seis efectivos de la Segunda Brigada de Infantería con sede en esta ciudad, resultaron gravemente heridos al ser emboscado un camión militar que regresaba de uno de los municipios del norte del departamento.

De acuerdo con los informes castrenses, los

heridos formaban parte del conjunto artístico que hacía unos momentos había ofrecido sus actuaciones en el desarrollo de una Acción Cívica Militar en cantones de la jurisdicción de Metapán.

El convoy de la Segunda Zona, se dijo, transi- —Pasa a la página 87—

Terroristas dañan un tren, camión y otros vehículos

Un tren de FENADESAL descarrilado, un vehículo nacional incendiado, un camión de Embotelladora Tropical igualmente quemado, y dos autobuses con las llantas pinchadas, son algunas de las más recientes fechorías de los terroristas, todas ellas

causantes de daños diversos para la población.

Informa el Ministerio de Defensa, que el tren fue saboteado con explosivos cuando se desplazaba cerca de la hacienda Chichipate, Textistepeque, Santa Ana. No hubo daños físicos a per- —Pasa a la página 23—

Llamado a velar por recursos naturales

Un llamado a toda la ciudadanía en general hace el Centro de Recursos Naturales, para que este año 1989 se incorporen activamente a velar porque se cuiden los recursos naturales como bosque, agua, suelo, fauna y el clima.

La citada institución, expresa que es triste recordar que en 1988 fueron

en vano los esfuerzos del Centro de Recursos Naturales, en el sentido de que no se prestó la debida atención al problema, ya que los bosques han seguido siendo talados y muchas veces con la anuencia y paciencia de todas las autoridades. Asimismo, dijo que algunos grupos ecológicos se han que- —Pasa a la página 66—



NUEVOS SOCIOS. Fortalecimiento logra la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas, al juramentar más socios cada vez. Tomaron la protesta los licenciados: Félix Hermenegildo Alemán, Ulises Quintanilla Arévalo, David Alonso Arteaga, Celina de los

Angeles Castillo, José Fidel Chicas, Rosa Elene Guevara, Mauricio Silfredo Iraheta, David Elias Monge, Jacobo Andrés Segovia, Pablo Alberto Vaquerano, Jorge Zelaya Cobos, Oscar Mauricio Elías y José Auduberto Franco.